

E.U.A. acusa a Nicaragua de socavar la paz en C.A.

Washington, mayo 6 (UPI). El gobierno de Estados Unidos acusó hoy a Nicaragua de socavar los esfuerzos regionales de paz en América Central y prometió estudiar una solicitud hecha por Costa Rica a la OEA para el envío de una "fuerza internacional" a la frontera entre los dos países.

El vocero del Departamento de Estado, Alan Romberg, dijo que la petición nicaragüense, de una reunión del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas para considerar sus denuncias de subversión por parte de Estados Unidos, "es claramente un esfuerzo por socavar los esfuerzos regionales actualmente en desarrollo para lograr la paz en América Central".

La referencia de Romberg fue a las gestiones del "Grupo de Contadora", integrado por Venezuela, México, Pa-

namá y Colombia para tratar de impedir un conflicto armado en la región centroamericana. El grupo convino en volver a reunirse este mes, luego de una infructuosa rueda de conversaciones en Panamá el mes pasado con representantes de las cinco naciones de la región.

Pide fuerza de paz

Romberg puntualizó que la Organización de Estados Americanos está considerando el problema en América Central y que Costa Rica solicitó ayer al organismo hemisférico el envío de una fuerza de paz integrada por

Pasa a la página 58

Por tendencioso expulsa Honduras a corresponsal

Nueva York, mayo 6 (UPI). Las autoridades hondureñas expulsaron al corresponsal "Freelance" de UPI John Lantigua, de 35 años, acusándolo de escribir artículos "tendenciosos o falsos, con el propósito de desacreditar" al gobierno de esa nación centroamericana.

Lantigua, de San Francisco, California, fue sacado de su apartamento de la capital de Honduras por agentes de Inmigración y colocado en un avión rumbo Miami.

El corresponsal de UPI había escrito recientemente artículos sobre secuestros políticos en Honduras y acerca del uso, por parte de rebeldes derechistas nicaragüenses, de territorio hondureño para lanzar ata-

ques contra Nicaragua. El coronel Manuel Enrique Suárez Benavides, un alto funcionario de Inmigración dijo que la expulsión de Lantigua fue causada por la "violación de las leyes de Inmigración y de las leyes del Colegio de Periodistas". Según dijo Lantigua, quien comenzó a trabajar como corresponsal de UPI en Honduras desde septiembre de 1982, su expulsión fue solicitada por el Colegio de Periodistas de Honduras.

De acuerdo a funcionarios de Inmigración, el Colegio de Periodistas dijo que la ley hondureña sólo permite a ciudadanos de esa nación trabajar como periodistas a tiempo completo en esa nación.

En la orden de expulsión se acusó a Lantigua de violar también leyes de Inmigración que prohíben "enviar hacia el exterior noticias o informaciones tendenciosas o falsas, con el propósito de desacreditar al país o a su gobierno".

Belice recibe 1er. préstamo del B.M.

Washington, mayo 6 (UPI). Belice, el último estado americano en obtener su independencia recibirá su primer préstamo del Banco Mundial de 5,300,000 dólares, para la construcción de caminos.

El proyecto comprende la rehabilitación de tres tramos de vías con un total aproximado de 33,6 kilómetros y el drenaje de unos 104 kilómetros de la carretera del Sur, donde está ubicado el cultivo del banano. Además, se adquirirán aparatos para el

Pasa a la página 17

Desempleo en E.U. baja levemente

Washington, mayo 6 (AP). La tasa de desempleo de civiles en los Estados Unidos declinó levemente en abril al llegar al 10,2 por ciento, nivel similar al de septiembre pasado, a medida que la sostenida recuperación económica creó unos 360,000 empleos, dijo hoy el Departamento de Trabajo.

Se trata de la segunda declinación en dos meses, y representa un 0,6 por ciento menos que el elevado nivel de 10,8 por ciento registrado en diciembre, según la Oficina de Estadísticas Laborales.

El gobierno dijo oficialmente que unos 12 nicaragüenses

Pasa a la página 58



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

DANZA DE PROTESTA. Frankfurt, mayo 6 (AP). Una parte de los empleados públicos de esta ciudad de Alemania Occidental, observan a 2 compañeros que efectúan la "danza de protesta", durante una huelga de advertencia. Particularmente los empleados públicos reclaman una mejor condición en relación a sus pláticas laborales.

Sería deshonor para E.U. no ayudar a El Salvador

Phoenix, Estados Unidos, mayo 6 (Latin-Reuters). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que los Estados Unidos estarán recompensando a la agresión y sumergiéndose en el deshonor si no ayudan a El Salvador a resistir a los subversivos armados por Cuba, Nicaragua y la Unión Soviética.

Reagan acusó a las comisiones parlamentarias, que

redujeron sus pedidos de asistencia militar destinada a El Salvador y prohibieron la asignación de fondos para operaciones guerrilleras clandestinas realizadas por rebeldes antisandinistas, de dar una muestra de "indiferencia a otra toma del poder por los comunistas en nuestros umbrales".

Al hablar ante la Asoc-

Pasa a la página 58

Amplia "zona caliente" consideran en C. Rica

San José, mayo 6 (AP). La zona que se extiende desde los Chiles en el Pacífico hasta Barra del Colorado en el Atlántico de Costa Rica, está siendo considerado como "zona caliente" en el conflicto interno en que actualmente se debate Nicaragua.

"Radio Monumental" dijo aquí ayer en una emisión de noticias desde Ciudad

Quesada: "los nicaragüenses han denunciado, y así se corroboró esta mañana, que los presuntos campamentos de insurgentes comandados por Edén Pastora están en las Banderas, un pueblo costarricense. Hay otros que se extienden desde la boca del Río San Carlos hasta El Castillo, hay quienes creen que el gobierno debe

Pasa a la página 31

100 policías lesionados en disturbios franceses

Paris, mayo 6 (AP). Unos 100 policías y por lo menos 30 manifestantes resultaron lesionados en choques en los que anoche intervinieron varios pequeños grupos extremistas, tras una pacífica marcha de estudiantes en protesta por los planes de reformas universitarias, anunció la policía. En los desórdenes, que tu-

vieron lugar en el barrio latino de esta capital y en que dos de los policías lesionados tuvieron que ser hospitalizados, intervinieron algunos centenares de manifestantes que acudieron evidentemente preparados para enfrentamientos, ya que empuñaban barras de hierro y cascos protectores.

Pasa a la página 58

Nicaragüenses viajan para derrocar régimen

Nueva Orleans, Estados Unidos, mayo 6 (UPI). Un intento de derrocar al gobierno de Nicaragua es ayudado por unos 50 nicaragüenses que dejaron sus hogares en el estado de Luisiana, dijo el ex canciller del difunto dictador Anastasio Somoza. Harry Bodan Shields, ex ministro de Somoza, dijo que unos 12 nicaragüenses

residentes en Nueva Orleans se han unido a los llamados "contras", los rebeldes derechistas que luchan contra el gobierno de Nicaragua.

El ex funcionario dijo que otros realizan tareas no militares en las vecinas naciones de Honduras y Costa Rica.

Alfonso Callejas, un diri-

Pasa a la página 17



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

LIZY Y LISA. Nueva York, mayo 6 (AP). La actriz Elizabeth Taylor es acompañada por su colega Lisa Minnelli, en una pequeña fiesta hoy, en un hotel de Nueva York. La celebración es por el éxito de la obra teatral "Vidas Privadas" que protagoniza Liz.

Lunes será debate Consejo Seguridad

Naciones Unidas, mayo 6 (Latin-Reuters). Miembros del Consejo de Seguridad, reunidos hoy a puertas cerradas, accedieron a abrir un debate el lunes sobre el reclamo de Nicaragua contra los Estados Unidos y Honduras, se anunció.

Ello dará tiempo a que Jeanne Kirkpatrick, la delegada estadounidense, regrese a Nueva York de su corriente gira de charlas en el Lejano Oriente y participe de los procedimientos.

Entre tanto, según las fuentes, Nicaragua, también integrante del Consejo, proyecta hacer circular una declaración pi-

diendo medidas para detener lo que ha denominado invasión de su territorio, auspiciada por los Estados Unidos, desde la vecina Honduras.

El canciller Miguel D'Escoto debía llegar a Nueva York más tarde hoy para hacerse cargo del caso de Nicaragua.

El reclamo similar presentado en marzo fue tema de un prolongado debate en el Consejo, pero no se presentó ninguna resolución debido a que Kirkpatrick adelantó que estaba dispuesta a utilizar el veto estadounidense para impedir que fuera adoptada.

Pasa a la página 70



AP Radifoto para LA PRENSA GRAFICA

GOLPEA A POLICIA. París, mayo 6 (AP). Un miembro de la organización local de pequeños comerciantes, golpea en la cabeza a un policía, durante los disturbios registra-

dos hoy, en la zona céntrica de París. Miles de pequeños comerciantes efectuaron una fuerte protesta contra el gobierno socialista y unos 100 policías resultaron heridos.